



Pièces	3 Pièces
Superficie	654 m²
Référence	85005787
Prix	648 491 €

London

Appartement à vendre (WC2N 5DP)

Polo Properties vous propose de découvrir une oasis exclusive au cœur d'Ealing, à l'ouest de Londres, avec Oh So Close. Nichée à quelques pas du pittoresque Walpole Park et du Lammas Park, cette propriété prestigieuse offre une combinaison parfaite de tranquillité et de commodité. Résidence extraordinaire où le design moderne se marie harmonieusement avec la beauté paisible de la nature. Choisissez parmi une variété de maisons de 1, 2 et 3 chambres, y compris des duplex spacieux et de remarquables appartements au rez-de-chaussée. Chaque résidence présente des finitions luxueuses et d'élégants ...

Polo Properties invites you to discover an exclusive oasis in the heart of Ealing, West London, with Oh So Close. Nestled just a few steps from picturesque Walpole Park and Lammas Park, this prestigious property offers the perfect combination of tranquility and convenience. An extraordinary residence where modern design blends harmoniously with the peaceful beauty of nature. Choose from a variety of 1, 2 and 3-bedroom homes, including spacious duplexes and remarkable ground-floor apartments. Each residence features luxurious finishes and elegant wood floors. London is one of the world's great ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

